
Protokoll Mitgliederversammlung des Kreisseniorenrates am 01.06.2016 

Im Kreisseniorenzentrum Maximilian Kolbe, Kenzingen. 

 

Top 1: Eröffnung und Begrüßung 

Die Vorsitzende Frau Schlenker eröffnet die Versammlung und begrüßt die Anwesenden 
Mitglieder und Gäste. Sie dankt Herrn Ettwein für die Bereitstellung des Saales. 
 
Top2: Tätigkeitsbericht des Vorstandes 

Frau Schlenker berichtet über das vergangene Jahr mit 5 Vorstandssitzungen, die Teilnahme 
an der Seniorenmesse mit dem Stadtseniorenrat Emmendingen und die Theateraufführung 

„Meine Hand im Meer“. 
 
Top 3: Frau Dr. Ulrike Kleinknecht-Strähle (Sozialdezernentin des Landkreises) 

            referiert zum Thema „Sozialpolitische Veränderungen“ ab 2017. 
Frau Dr. Kleinknecht –Strähle berichtet über die Veränderung der Altersstruktur der 

Bevölkerung und ihre Auswirkung auf benötigte Pflegestellen. 
 
Top 9: Verabschiedung der ausscheidenden Vorstandsmitglieder 

Frau Dr. Kleinknecht-Strähle verabschiedet auch im Namen des Landrats Herrn Hurth die 

ausscheidenden Vorstandsmitglieder: Frau Gisela Schlenker (16 Jahre), Herrn Werner Gehrke 

(14 Jahre), Frau Helga Käpernick (14 Jahre) und Herrn Wolfgang Simon (3 Jahre). 
 
Top 5: Bericht des Rechners 

Herr Franz Maurer berichtet ausführlich über den Stand der Finanzen. 
 

Top6: Bericht der Kassenprüfer 

Frau Schnellen und Herr Hertel bescheinigen Herrn Maurer eine exzellente Kassenführung. 
 
Top 4: Neuwahl des Vorstandes 

1. Vorsitzender: Herr Hanns-Heinrich Schneider 

1. Stellvertreterin: Frau Annegret Fox 

2. Stellvertreter: Herr Uwe Zimmer 

Neuer Kassenprüfer Herr Konrad Kunzweiler 

Presse: Frau Sigrid Klapper 

Beisitzer: 
Herr Wolfgang Ruf, Frau Lisa Peltz, Frau Zita Eckerle, Frau Dorothea Heimbs, 
Frau Ursula Querfurth, Frau Ursula Fritsch und Frau Margot Ulmer. 
 
Alle genannten wurden einstimmig gewählt. 
 
Top 7: Aussprache 

Herr Schneider dankt den ausscheidenden Vorstandsmitgliedern für ihre geleistete Arbeit 

und gibt eine Übersicht über die kommende Arbeit des Kreisseniorenrates. 
Herr Hertel spricht darüber, dass sowohl Sparkasse als auch Volksbank mehrere 

Filialen schließen werden, für viele ältere Menschen ein Problem. Er bittet darum, dass die 
Bürger bei den Banken Einspruch erheben sollen. 



 
Ein Anwesender bittet darum, mehr für die Palliativmedizin zu machen. 
 
 
Herzlichen Dank an die Sändlimusikanten, die diese Mitgliedsversammlung mit ihrer Musik 

umrahmt haben. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Helga Käpernick                                                                Herr Hanns-Heinrich Schneider 

Gez. Protokoll                                                                    1. Vorsitzender 

 
 
 
 
 


